

Radiodifusora Nacional - Transmisión 9/Abril/1948 [Audio]

https://www.youtube.com/watch?v=nxj7HZUR_VE

(Inicia sonndo himno de colombia instrumental)

Número 100, número 100, alo, alo, alo, alo, alo, alo.

Estamos en nuestro programa en cadena. Número 2, número 2, número 2. Estamos en un programa en cadena. Cambio, cambio.

Esta es la emisora liberal número 2 al servicio de la revolución transmitiendo desde un lugar de la república que a nadie le importa. Pueblo liberal de Colombia la suerte está echada, no debemos de retroceder un solo instante. El gobierno de Ospina Pérez está tambaleando. Nuestro movimiento se suspende cuando veamos la cabeza de Ospina Pérez rodando por las calles de Bogotá. ¡A la carga liberales de Colombia! ¡A la carga! El mártir Jorge Eliecer Gaitán quien vilmente fue asesinado por las manos godas no puede quedarse impune. Esa muerte debe ser vengada y la vengaremos hasta el último momento. Las camarillas godas que dirige Laureano Gómez ha querido acabar con el pueblo liberal de Colombia, asesinandonos como corderos, lanzandonos a la renombrada policia chulavita goda llena de indominias.

¿Hasta cuándo? ¿hasta que altura? Doctor Mario Mesa Turmque, Doctor Mario Mesa Turmeque, organice las cuadrillas revolucionarias.

Hector José Rodríguez se le espera en la radio nacional con informes sobre el movimiento.

Pueblo liberal de Colombia: el gobierno conservador ha caido. El doctor Gaitan empieza a ser vengado.

Alo, alo. Fuerzas revolucionarias izquierdistas de Colombia. Alo alo, fuerzas revolucionarias izquierdistas de Colombia. Alo alo, fuerzas revolucionarias izquierdistas de Colombia,

¡La revolución acaba de explotar! *(Se inician a escuchar muchas voces hablando al tiempo)*
¡Viva la revolución! *(gritando)* *(Continuan muchas voces gritando)*. ¡Que viva el pueblo, que viva!

Todas las instituciones de la policia nacional de la capital de la república se acaban de unir al movimiento revolucionario. Todas las instituciones de la policia nacional de la capital de la república se acaban de unir al movimiento revolucionario.

A los organizadores sindicales, todas las directivas revolucionarias, tengan presente que las milicias civiles tienen una cinta roja sobre la frente. Esas milicias civiles acaban de rescatar un piquete del ejército que venía a desalojarnos de la radiodifusora nacional.

No es cierto que el ejército esté con el gobierno conservador. Podemos informar que a pesar de la orden dada desde el palacio, para que la motorización del ejército baleara y masacrara al pueblo liberal de Bogotá, el ejército se rebeló y está de parte de la revolución. En este momento Bogotá está en llamas y en poder del pueblo liberal, del ejército liberal y de la policía liberal.

Continúan ustedes escuchando las últimas noticias por la eficiente ejecución del movimiento revolucionario constituido en Bogotá y escuchan al doctor Gerardo Molina presidente del comité ejecutivo de la junta central revolucionaria del gobierno, impartiendoles las órdenes mediante decretos a todos los liberales de este país. Escuchan al doctor Gerardo Molina

Enseguida será leído el decreto que constituye el comité directivo de la policía que da las órdenes sobre este movimiento. Pero mientras se lee este decreto me permito avisarle a toda la opinión nacional que el cadáver de Jorge Eliecer Gaitán será embalsamado y que continuará como símbolo de este movimiento por lo cual será sepultado una vez que sea sepultado el partido conservador que ha llegado ya a su decadencia

(varias voces hablando al tiempo) Vamos a tomar la Nueva Granada, La Nueva Granada, vamos a la Nueva Granada todos, vamos a la Nueva Granada todos.

Pero las órdenes las deben dar ustedes, esos señores no saben que tienen ustedes. *(varias voces hablando al tiempo)* ¿Cuándo vuelven a organizar esto? Hombre. Laureano Gomez que asoma dentro de un mes dos meses por aquí la cabeza y lo matan. ¿Ah? En la provincia, aquí es una bestialidad, la reacción del partido allá en Caldas, por ejemplo, y en Boyaca eso es pavoroso. Esos Santandere, ¿qué tal?... Lo que es Bogotá, pues como aquí la gente se emborracho, pero mañana amanecen enguayabados y se van y se emberracan.

(varias voces hablando)

Última noticia: no está trabajando porque se tomaron la Nueva Granada. ¿Tu tienes la llave de abajo? No, ya rompieron la chapa, ya se la tiraron. y ahora puede salir todo el mundo, yo tire un revólver.

(suena himno de fondo cada vez más fuerte que se mezcla con las voces que previamente estaban hablando)

Fin